## えがけ夢 かなえてこそ夢 一粒の・・・。もし・・・。 やがて豊かな緑に。大地に根付き、天空高く。が如く 凛として自立を。互敬互譲で、豊穣を分かちあう。

## 職員高い立つ

3月も始まり春の訪れを感じる季節となりました。

新しい季節の始まりにあたり皆様お元気でお過ごしでしょうか。

シーズでは温かい陽気に誘われてウオーキング等楽しく外出する機会が増える事となります。しっかり体を動かし免疫力を高め元気に過ごせる様努めていけたらと思っています。

落合 美由紀



## ご報告(新職員)



公路交通 平常 ひとる

## 《3月の予定》

3月5日(火) フットサル

3月11日(月) 男性散髪

3月14日(木) 全体会議・職員研修

3月18日(月) eスポーツ交流会

3月19日(火) フットサル

3月20日(水) 自由登園(春分の日)

3月29日(金) 誕生会



2月28日に「梅まつり」を開催しました。午前中に赤谷梅林に梅を見に行き、キレイな梅を見ながら散策して記念撮影を行いました。シーズに戻ってからは、手作りの梅の木や、春の訪れが感じられるようにと飾り付けを行った食堂で豪華なお弁当を食べています。

午後からはカラオケ大会や、実習生を交えてのレクリエーションを楽しみました。今回から新たに Nintendo Switch を 使用してのカラオケを実施したことで、最新の流行曲なども含めての楽しい大会になりました。